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日本に向けたサイバー攻撃は１日に約３億５千万回も

観測されており、特に交通分野や医療分野に対するサイ

バー攻撃は、私達の生命を危険に晒します。選挙戦では、

早急に実施するべき措置について、懸命に有権者の皆様

にお伝えを致しました。 

選挙翌月の 11月には、自民党の党則 79条機関(総裁直

轄機関)として「サイバーセキュリティ対策本部」が新設

され、初代の本部長に就任しました。 

本部長として、「重要インフラ 13 分野」に対するサイ

バー攻撃によって「発生し得るリスクの分析」と「リス

クを最小化する為の対策」を優先的に検討することとし

ました。この「重要インフラ 13 分野」には、「航空」「鉄

道」「医療」「電力」などとともに、先生方のお仕事に直

結する「政府・行政サービス」が含まれます。先生方が

業務の中で感じられたリスクの存在についても、ご指導

を賜れればと、ありがたく存じます。 

サイバー攻撃のリスクをゼロにすることは不可能だと

考えますが、「防御を固めること」「攻撃情報を集約・共

有し、官民連携による包括的な取組みを実施すること」

「国際連携を強化すること」などにより、リスクの最小

化は可能だと考えています。 

結びに、奈良県支部の先生方のご健勝とご多幸を祈念

申し上げますとともに、時代の変化や様々な制度改正に

対応した幅広い知識によって国民の皆様の利便性向上に

一層のご尽力を賜りますよう、お願い申し上げます。 

平成30年の新春を迎え、謹んでお慶びを申し上げます。

また、この度は「政連だより」のリニューアル創刊、誠

におめでとうございます！ 

日本行政書士政治連盟奈良県支部の先生方には、いつ

も大きなお力添えを賜り、自由民主党奈良県連所属の同

僚議員ともども、深く感謝を申し上げております。 

 私自身は、特に平成 24 年 12 月の自民党政調会長就任

から昨年８月３日の総務大臣退任まで、長期間に渡って

先生方から親身のご指導を賜り、多くの新施策の構築と

実施に成果を上げることができました。本当にありがと

うございました。 

 平成 26年の「行政書士法」の改正により誕生した「特

定行政書士」については、全国で 3,194名もの先生方が、

日本行政書士会連合会が実施する研修を修了されたと伺

っており、法改正案の審査と与党内の取りまとめに携わ

った者として、嬉しく存じます。 

最近では、「所有者不明土地」や「空き家」の増加など

が大きな社会問題になっており、様々な行政手続に精通

しておられる行政書士の先生方に期待される役割は益々

大きくなっていくものと考えています。 

今後とも、先生方のお声を伺いながら、新たなお取組

みについても、積極的に応援させていただきます。 

ところで、私は、昨年 10月の衆議院議員選挙で「サイ

バーセキュリティ対策の強化」を重点公約として訴えて

いました。 

衆議院議員 

自由民主党 奈良県第２選挙区支部長 

高市 早苗 

平成 30年度 
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第 37 回 日本行政書士政治連盟定期大会を開催 

平成 29 年度 奈良県支部定期大会を開催 

活 動 報 告 

支 部 長  末廣 元孝 

副支部長  谷澤 祐樹、黒田 敬子 

幹 事 長  板倉 靖史 

副幹事長  遠山 健太郎 

会計責任者  森田 泰浩 

幹 事  稲本 太一、杉山 毅、田村 豊 

土谷 正典、坪田 尚子、西澤 伸明 

野村 早香、樋口 一也、松井 紀行 

松田 登美子、松本 和也、吉田 良子 

監 事  谷口 康晴、西田 周祐 

平成 29 年５月 26 日（金）にホテル日航奈良 飛

天の間において、日本行政書士政治連盟奈良県支部

の平成 29 年度定期大会が開催され、平成 28 年度

の運動報告及び収支決算、平成 29 年度の運動方針

（案）及び収支予算（案）の審議が行われ、各議案

が原案どおり可決承認されました。また、幹事及び

会計監事の選任も行われ承認されました。同年６月

１日の幹事会で以下の新体制が承認されました。 

新体制は以下の通りです。 

 平成 29 年６月 23 日（金）にシェラトン都ホテル東京において、日本行政書士政治連盟の第

37 回定期大会が開催され、平成 28 年度運動経過報告及び決算報告、平成 29 年度運動方針（案）

及び予算（案）の審議が行われ、各議案が原案通り可決承認されました。 

また、任期満了に伴う役員の選挙が行われ、日政連の新役員が承認され 

るとともに新会長に山下寛会長（福井県支部所属）が選任されました。 

奈良県支部では板倉幹事長が幹事となり、第４回幹事会において組織 

広報委員会の所属となりました。 

今後ともよろしく 

お願いいたします。 

奈良市議会議員大西あつふみ氏 

（下段中央）を交えての記念撮影 

高
市
早
苗
氏
と
の
談
笑
の
あ
と
記
念
撮
影 

☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ 



 
第 48回衆議院議員総選挙が行われる 

 
 第 48 回衆議院議員総選挙（平成 29 年 10 月 10 日公示、

10 月 21 日投開票）が行われ、本部推薦を１区 馬淵澄夫

氏、２区 高市早苗氏、３区 田野瀬太道氏、比例区 奥野 

信亮氏が推薦され、奈良県支部より１区 小林茂樹氏、３

区 前川清成氏を推薦させていただきました。 

 また、安倍首相はじめ多くの国会議員の方が奈良入り

され大変な盛り上がりをみせました。会員の皆様には出

発式をはじめ様々な場面で応援に駆けつけていただきあ

りがとうございました。 

 

政 連 の 動 き 
 

６月３日(土)高市早苗アフターヌーンセミナーin 奈良 

６月３日(土)第１回民進党奈良県第１区総支部定期大会 

６月５日(月)田野瀬太道 2017 関西経済フォーラム 

９月８日(金)片山さつき先生を囲む大阪行政書士の会 

10月６日(金)自由民主党奈良第2選挙区支部合同緊急会議 

10 月 28 日(土)堀井巌国政報告会 

10 月 29 日(日)田野瀬太道君と明日の日本を語る会 

幹事会を 6/1(木)、7/27(木)、9/28(金)、11/24(金) に開催 

 

トピックニュース 

いかがでしたか？「政連だより」リニューアル創刊号。 

従来よりページ数を増やしカラーにしてみました。また、創

刊号ということで高市早苗先生に巻頭のご挨拶をいただきま

した。もっとも、広報誌だけ充実させても意味はありません。

電子申請や AI など行政書士を取り巻く環境は益々厳しくなる

ことが予想されます。我々奈良県支部は奈良県行政書士会と連

携して様々な課題に今後共取り組んでいきたいと思いますの

で、皆様のご協力をお願いいたします。 

（幹事長 板倉 靖史） 

 

編集後記 

【選挙結果】 

１区 小林 茂樹 

２区 高市 早苗 

３区 田野瀬 太道 

比例 奥野 信亮 

 

片山さつき先生を囲む大阪行政書士の会 
 

 ９月８日（金）東方経済フォーラムに出席するために

ロシアを訪れていた片山さつき氏が、ウラジオストック

から直接関西国際空港に帰国され、その足で大阪府行政

書士会有志による研修会に参加された後、同氏を囲む会

が東天紅大阪天満橋店で開催されました。 

 長旅の疲れを全く見せず、いつもの歯切れのよい語り

で現在の政治状況から国際情勢、そして行政書士の今後

について、普段より近い距離で語っていただき大変盛り

上がりました。 

奈良市長･奈良市議会銀選挙が行われる 
 

 任期満了に伴う奈良市長及び奈良市議会議員選挙(平成

29 年７月２日公示、９日投開票)が行われ、各候補者の出

発式には片山さつき氏をはじめ多くの国会議員が応援に

駆けつけ熱い選挙戦となりました。会員の皆様にも出発

式等の応援にご協力いただきありがとうございました。 

 奈良県支部推薦の大西淳文会員もなら維新の会から立

候補され初めての選挙で見事当選されました。また、公

明党から立候補された藤田幸代氏（奈良市の藤田吉彦会

員の奥様）も当選されました。 

 

片山さつき氏を囲んでの楽しいひととき 

大和八木駅前にて政連の旗のもと出発式へ 

【選挙結果】 

４ 大西 あつふみ  

（4,273 票） 

６ ふじ田 さちよ  

（3,909 票） 

大西あつふみ氏と共に奈良市長を表敬訪問 
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昨
年
の
市
議
会
議
員
選
挙
当
選
か
ら
少
し
時
間
が

経
過
し
ま
し
た
が
、
初
め
て
の
選
挙
戦
を
振
り
返
っ

て
感
じ
た
こ
と
を
お
願
い
し
ま
す
。 

ま
ず
、
日
本
行
政
書
士
政
治
連
盟
奈
良
県
支
部
か

ら
ご
推
薦
を
賜
り
、
会
員
の
皆
さ
ま
に
応
援
い
た
だ

き
ま
し
た
こ
と
心
か
ら
御
礼
申
し
上
げ
ま
す
。
あ
り

が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。 

選
挙
戦
で
す
が
、
日
本
維
新
の
会
奈
良
県
総
支
部

な
ら
維
新
の
会
の
県
議
や
市
議
の
方
々
に
ア
ド
バ
イ

ス
を
受
け
な
が
ら
準
備
し
立
候
補
さ
せ
て
頂
き
ま
し

た
。
組
織
や
地
元
に
推
さ
れ
て
出
た
の
で
は
あ
り
ま

せ
ん
の
で
、
知
人
や
友
人
、
親
戚
な
ど
数
少
な
い
メ

ン
バ
ー
に
手
伝
っ
て
頂
き
何
と
か
戦
え
る
こ
と
が
で

き
ま
し
た
。
今
、
振
り
返
っ
て
も
感
謝
の
念
に
尽
き

ま
す
。 

 

当
選
直
後
は
例
の
候
補
の
話
題
で
先
生
の
ポ
ス
タ

ー
が
本
物
と
い
う
こ
と
で
、
テ
レ
ビ
等
に
大
き
く
報

道
さ
れ
ま
し
た
。 

そ
う
な
ん
で
す
。
全
国
区
に
な
っ
た
よ
う
な
感
じ

で
、
知
ら
せ
て
い
な
か
っ
た
東
京
の
親
戚
か
ら
も
連 

絡
が
あ
り
ま
し
た
。
選
挙
が
始
ま
っ
た
直
後
は
、
相

手
の
方
は
維
新
の
最
重
点
候
補
と
記
載
し
て
い
ま
し

た
し
、
ポ
ス
タ
ー
の
掲
示
位
置
が
上
下
に
な
っ
た
こ

と
で
ど
う
な
る
こ
と
か
と
心
配
し
ま
し
た
。 

 

と
こ
ろ
で
、
当
選
か
ら
、
今
ま
で
市
議
と
し
て
活

動
さ
れ
て
感
じ
た
こ
と
は
？ 

ま
だ
半
年
し
か
経
っ
て
い
ま
せ
ん
の
で
難
し
い
で

す
が
、
行
政
も
把
握
し
て
い
な
い
、
気
付
い
て
い
な

い
こ
と
も
あ
る
の
で
す
。
例
え
ば
人
通
り
の
多
い
と

こ
ろ
の
点
字
ブ
ロ
ッ
ク
が
殆
ど
剥
が
れ
て
い
て
、
当

然
担
当
部
署
も
把
握
し
て
い
る
と
思
っ
て
し
ま
う
の

で
す
が
、
全
く
把
握
し
て
い
ま
せ
ん
で
し
た
。
巡
回

な
ど
し
て
く
だ
さ
っ
て
い
ま
す
が
、
人
員
的
な
面
も

あ
る
の
で
し
ょ
う
。
そ
ん
な
こ
と
か
ら
何
で
も
気
づ

け
ば
担
当
部
署
に
確
認
す
る
よ
う
に
し
て
い
ま
す
。 

 

先
生
は
市
議
と
行
政
書
士
の
２
つ
の
立
場
が
あ
る

わ
け
で
す
が
、
市
議
と
し
て
行
政
書
士
だ
か
ら
で
き

る
こ
と
、
ま
た
、
や
り
た
い
こ
と
は
あ
り
ま
す
か
？ 

 

行
政
書
士
だ
か
ら
と
い
う
わ
け
で
は
あ
り
ま
せ
ん

が
、
条
文
な
ど
調
べ
る
と
き
に
用
語
で
引
っ
張
り
出

せ
れ
ば
と
考
え
る
時
が
あ
り
ま
す
。
各
自
治
体
の
条

例
な
ど
も
ウ
ェ
ブ
で
見
ら
れ
ま
す
が
、
用
語
検
索
で

き
る
と
こ
ろ
は
見
た
こ
と
が
あ
り
ま
せ
ん
で
し
た
。

奈
良
市
も
で
き
ま
せ
ん
で
し
た
が
、
相
談
し
た
と
こ

ろ
ウ
ェ
ブ
で
公
開
し
て
い
る
例
規
集
で
用
語
検
索
が

で
き
る
よ
う
に
な
っ
た
の
で
す
。
他
に
も
諸
先
輩
方

を
は
じ
め
皆
さ
ま
に
い
ろ
ん
な
ア
ド
バ
イ
ス
を
受
け

改
め
て
い
き
た
い
と
思
っ
て
お
り
ま
す
。 

 

空
き
家
対
策
を
は
じ
め
昨
今
の
様
々
な
行
政
に
お

け
る
問
題
に
つ
い
て
、
行
政
書
士
が
担
え
る
役
割
を

ど
う
お
考
え
で
す
か
？
ま
た
、
そ
れ
に
対
し
先
生
は

ど
の
よ
う
な
活
動
を
す
る
お
考
え
で
す
か
？ 

 

「
な
ら
し
み
ん
だ
よ
り
」 

月
号
に
「
ユ
キ
マ
サ

く
ん
が
表
敬
訪
問
」
の
記
事
が
掲
載
さ
れ
て
い
ま
す
。 

末
廣
支
部
長
を
は
じ
め
私
も
行
政
書
士
制
度
の
Ｐ

Ｒ
活
動
に
参
加
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
そ
の
記

事
の
上
段
に
は
、
奈
良
県
司
法
書
士
会
と
奈
良
市
が

空
き
家
対
策
に
関
す
る
協
定
を
締
結
し
た
こ
と
が
掲

載
さ
れ
て
い
ま
す
。
行
政
書
士
と
し
て
も
権
利
義
務

や
事
実
証
明
に
関
す
る
書
類
の
作
成
、
相
談
業
務
な

ど
お
役
に
立
て
る
こ
と
が
多
数
あ
る
と
思
い
ま
す
。 

市
と
も
連
携
・
協
力
し
て
、
空
き
家
な
ど
の
発
生

の
未
然
防
止
、
適
正
な
管
理
、
利
活
用
、
相
続
等
の

諸
問
題
に
つ
い
て
取
組
ん
で
い
け
る
の
で
は
な
い
で

し
ょ
う
か
。 

 

で
は
、
最
後
に
今
年
の
抱
負
を 

 

意
識
が
変
わ
れ
ば
行
動
が
変
わ
る
。
行
動
が
変
わ

れ
ば
結
果
が
変
わ
る
。
私
は
、
「
行
政
」
、
「
議
会
」
、

「
市
民
」
の
意
識
を
変
え
、
こ
の
奈
良
市
を
本
当
に

住
み
よ
い
奈
良
市
に
す
る
た
め
議
員
に
立
候
補
し
当

選
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
振
り
返
っ
て
も
悔
や

む
こ
と
が
な
い
よ
う
１
期
４
年
間
全
力
で
頑
張
り
ま

す
。
諸
先
輩
方
を
は
じ
め
皆
さ
ま
に
は
市
内
外
に
関

わ
ら
ず
様
々
な
ア
ド
バ
イ
ス
を
頂
き
ま
し
た
ら
幸
い

で
ご
ざ
い
ま
す
。
ど
う
か
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し

ま
す
。 

 

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。 
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春特別 インタビュー 新  
奈良市議会議員 大 西 あつふみ 

 

プロフィール 

昭和 37年６月９日生（55歳） 

奈良市にて行政書士登録する一

方、平成 29年７月の奈良市議会議員

選挙になら維新の会より出馬し、見事

初当選。 

現在、行政書士と奈良市議会議員

の２つのフィールドで活躍中。 


